

Leserbrief zum Leserbrief von Pater Vinzenz Ganter SCJ, Neustadt: „All das, was eine Ehe ausmacht“ im Pilger vom 23. Februar 2014

Der Leserbrief von Pater Ganter ist für meine Begriffe ein großartiges Beispiel dafür, wie der neue Papst frischen Wind in die Kirche gebracht hat. Endlich gibt es Leute, die nicht nur in den festgefahrenen Bahnen der kirchlichen Katechismusweisheiten denken, sondern neue Gedanken zulassen.

Kürzlich konnte ich noch an einem anderen Beispiel sehen, wie dieser frische Wind sich ausbreitet. Da las ich in einer Einladung zu Exerzitien der Steyler Missionare folgendes: „Religionen haben zu allen Zeiten auf die Fragen gehört, die sich ihnen zu den jeweiligen Zeiten präsentierten. Sie haben niemals ihren Glauben in Frage gestellt, haben aber immer danach gesucht, seine Gestalt zu verändern. Wäre das nicht geschehen, hätte Belang- und Bedeutungslosigkeit gedroht. Der heutige Mensch hat neue und brennende Fragen, die nicht immer eine Antwort im Traditionellen finden. Wie kann und muss unser christlicher Glaube sich wieder mit aller Kraft des Ursprungs entfalten?“

Als ich das las, hatte ich den Eindruck, noch nie eine bessere Formulierung der heutigen Aufgabenstellung unserer Kirche gelesen zu haben.

Dr. Rudolf Walter, Frankenthal